

## Se reúne "El bronco" con el líder de NA

Escrito por Agencias

Domingo 27 de Septiembre de 2015 22:32

---

+ Transformarse, o los partidos se quedaran solos, coinciden SAN LUIS POTOSÍ, S.L.P., 27 de Septiembre de 2015.- Hubo un encuentro informal al concluir la toma de protesta del gobernador de San Luis Potosí, Juan Manuel Carreras López, entre Jaime Rodríguez "El Bronco" y Luis Castro.

El primero es el gobernador elector de Nuevo León y primero en ganar una elección por vía independiente; el segundo, presidente de Nueva Alianza y ambos coincidieron en la urgente necesidad de los partidos políticos de transformarse de forma radical y profunda si no quieren quedarse solos y sin militantes.

Señalaron en la charla espontánea que se extendió, que los el aumento en el número de candidaturas independientes y su acceso a espacios de toma de decisiones sin contender abanderados por un instituto político, se debe a que los mexicanos han perdido la confianza en los partidos.

Concluyeron en que sólo la práctica de una buena política permitirá recuperar la confianza de los mexicanos en las instituciones partidistas y fortalecer la democracia.